

■ 高等専修学校理事会成果報告会

2月8日、東京・アルカディア市ヶ谷を会場として全国高等専修学校協会の理事会が開催された。

清水信一会長が開会あいさつを述べ、議事に入った。配布資料をもとに進行し、1.令和5年度事業計画・収支予算原案（活動方針：①高等専修学校の振興策の実現【特に文部科学省委託事業「高等専修学校の機能高度化推進事業（「学びのセーフティネット」機能の充実・強化）への積極的な参画による「チーム高等専修学校」の推進・整備のほか、「高等専修学校に対する特別交付税による地方財政措置」の実現を推進する。また高等専修学校における安全・安心な学習環境の確保のため、独立行政法人日本スポーツ振興センターの災害共済給付への積極的な加入を推進する。更に、大学入試及び検定教科書の選定にかかるとの格差を是正する。】、②高等専修学校の教育力の向上等）。質疑応答及び広く意見・情報交換を行った結果、事業計画原案については提案に対し、内閣府「教育未来創造会議」内項目「外国人留学生の受け入れ方策」の中で高等専修学校についても言及されていることから、「外国人留学生の受け入れに関する日本語要件の緩和」を加筆することとなった。修正箇所は引き続き検討し、清水会長一任のもと取りまとめられることとなった。収支予算原案については提案通り承認され、総会に諮られることとなった。

理事会と並行して令和4年度文部科学省委託事業「高等専修学校の機能高度化推進事業（学びのセーフティネット機能の充実強化）調査研究分野・地域連携分野合同成果報告会」に向けての合同委員会が開催され、進行等確認された。理事会及び合同委員会後、引き続き同会場において上記成果報告会がオンラインハイブリッド開催され、57名が受講。

清水会長が開会あいさつを述べ、中安史明文部科学省専修学校教育振興室長が来賓あいさつを述べた。発表に移り、【高等専修学校の機能高度化に関する調査研究】＝大岡学園高等専修学校、全国で実施された地域連携委員会から報告として学校法人星生学園。【高等専修学校と外部とのネットワーク化の推進】＝武蔵野東高等専修学校、豊野高等専修学校、猪名川甲英高等学院、大岡学園高等専修学校が発表した。受講者との質疑応答を経て、同中安室長が講評を述べて終了した。